



Prix biennal d'architecture
Zen avant l'été
Ixelles et l'Europe, une grande histoire
XL Star
C'était au temps...
Chronique

p.4-5
p.6-7
p.8-9
p.10
p.11
p.12

Infos online

Pour vous tenir informé de ce qui se passe dans votre commune au jour le jour ou mois par mois, suivez-nous sur notre page facebook ou abonnez-vous à notre newsletter!

www.ixelles.be/newsletter
www.facebook.com/communeixelles



Ixelles

Une passion commune

Une publication de la commune d'Ixelles
Service de l'Information
Chaussée d'Ixelles 227A, 02 650 05 80
information@ixelles.be • www.ixelles.be

Ont collaboré à ce numéro:
P.Bovy, S.Burniat, G.Cools, T.De Mette,
L.Dennemont, L.Deru, J.Dressou,
N.Durant, S.Marques Dos Santos, C.Moens
F.Morias, H.Neder, A.Odekerken,
A.Palmaerts, E.Tack.

Rédaction: AS. Devriese et AC. Huwart
Traduction: F. Demesmaeker
Infographie communale: A. Gilbert.
Impression: Imprimerie communale.
Editeur responsable: Commune d'Ixelles
Chaussée d'Ixelles 168 - 1050 Ixelles

Fêtons les journées mondiales...

Depuis des siècles dans nos contrées, chaque jour qui passe se voit affublé du nom d'un saint ou d'une sainte. Cette tradition d'origine catholique, reprise dans la plupart des calendriers et agendas officiels, a également inspiré des dictons auxquels se raccroche le bon sens populaire, toujours prompt à vous asséner de pseudos vérités qui ne souffrent aucune contestation. Par exemple: «*A la Sainte-Catherine, tout prend racines*». On s'en est accommodé pendant longtemps...

Mais, au fil du temps, la référence à des personnalités sanctifiées s'est vue doublée d'une évocation nettement moins mystique et bâtie plus précisément sur des concepts fondamentalement prosaïques. Je veux parler de la Journée mondiale. Désormais, sur les 365 jours qu'égrène une année complète, 341 ont été répertoriés dans le site des Journées mondiales et alignent 341 thèmes différents dont l'ensemble de la population qui peuple notre planète est sensée se préoccuper. Et il y en a pour tous les goûts! La liste est trop longue pour en dresser l'énumération exhaustive mais quelques échantillons vous permettront de mesurer l'imagination créative dont nos contemporains sont capables, et ce à l'échelle internationale.

Ainsi, savez-vous que le 13 janvier est la journée mondiale sans pantalon? Probablement une invention d'origine écossaise... Le 21 janvier est la journée internationale des câlins. Mais c'est aussi la date anniversaire de la décapitation de Louis XVI. Nettement moins sympa...

Le 21 juin, journée internationale de la lenteur: à ne pas évoquer devant son chef de service, lequel verra également d'un mauvais œil le 8 juin qui est la journée mondiale du tricot... La journée internationale du chat est fêtée le 8 août: gent canine s'abstenir! Et, heureusement, la journée du moineau est fixée en mars. L'œuf est célébré le 12 octobre et le 25 mai est la journée mondiale de la serviette: utile pour déguster le précédent... Je vous fais grâce des journées dédiées aux maladies les plus diverses, du diabète à la sclérose latérale amyotrophique, en passant par le psoriasis, l'hémochromatose, l'hypertension, l'asthme, le paludisme, l'hémophilie, la tuberculose, l'épilepsie, l'ostéoporose et la maladie d'Alzheimer que l'on ne peut évidemment oublier... A ces évocations de tant de souffrances, je préfère me pencher sur le 21 décembre, nettement plus prometteur puisque c'est la journée mondiale de l'orgasme. Dommage que ce ne soit fêté qu'un jour par an...

Mais ma journée de prédilection demeure sans conteste le 20 mars, journée mondiale du bonheur! Le bonheur partout et pour tous... Il fallait y songer... Ah le beau programme! On devrait jumeler ce jour avec une journée internationale de la méthode Coué: après tout, se persuader que l'on est heureux, n'est-ce pas déjà faire un pas vers le bonheur?

Prix biennal d'architecture

Ce 8 mai, les lauréats du Prix biennal d'architecture seront proclamés au Centre International pour la Ville, l'Architecture et le Paysage (CIVA). Le public pourra aussi découvrir l'ensemble des projets présentés lors de cette édition 2014.

Créé en 2008, le Prix biennal d'architecture en est à sa quatrième édition. Doté d'un montant de 3.000 euros, il est ouvert aux auteurs de projets réalisés dans les cinq années précédant l'annonce de l'ouverture du prix.

L'Echevine de l'Urbanisme et du Patrimoine souligne: «*Notre intention est de valoriser les réalisations qui apportent une contribution significative à la mise en valeur du patrimoine d'Ixelles, que ce dernier nous soit familier ou qu'il se construise sous nos yeux*».

1^{er} prix ex aequo 2008 logements et commerces
avenue du Bois de la Cambre et rue de la Treille - Pierre Blondel Architectes



Le jury du Prix se compose de cinq personnes: trois architectes, dont un architecte paysagiste, ainsi que deux personnalités dont les connaissances et la notoriété en matière d'architecture, d'urbanisme, d'environnement et de restauration de bâtiment apportent un éclairage particulier à l'examen des projets présentés. Les membres sont désignés dans un esprit d'ouverture et de pluralisme par le Collège des Bourgmestre et Echevins, sur proposition de l'Echevine de l'Urbanisme qui préside les débats sans voix délibérative.

Le jury examine les projets présentés sous leur aspect conceptuel et formel. Ils sont également étudiés sous l'angle de: l'intégration des données du lieu dans l'architecture proposée; leur rapport avec le tissu urbain et l'espace public; l'emploi de technologies nouvelles; la mise en œuvre de techniques de développement durable.

Ce prix récompense donc des réalisations architecturales récentes dont les qualités

conceptuelles et formelles contribuent à l'amélioration du paysage urbain. Il stimule la créativité et l'innovation dans un secteur où tout se transforme et se renouvelle sans cesse.

De nombreux projets, déjà sortis de terre, ont ainsi été présentés au cours des précédentes éditions dont voici quelques exemples:

- un immeuble de logements équipé de commerces avenue du Bois de la Cambre et rue de la Treille (P. Blondel Architectes, 2001-2008)
- le siège administratif du Fonds du Logement, rue de l'Été 69-73 (Baneton-Garrino Architectes, 2003)
- un immeuble de logements rue Gray 180-198 (GS3 architectes associés, 2004-2010)
- la Maison de la Solidarité, rue du Viaduc 133 (b612 associates, 2005-2009)
- un immeuble de bureaux comprenant aussi la bibliothèque communale francophone, rue Mercelis 19 (Conix Architects, 2009).

Pour l'édition 2014, sont candidats les projets suivants : la réaffectation d'un immeuble de bureaux en hôtel de 97 chambres au 43, rue de Stassart (B. Delwarde Architectes); la transformation d'un immeuble de bureaux en logements et commerces au 133 chaussée d'Ixelles (Corbisier et associés); la construction d'une résidence pour étudiants avec salles de congrès et de réunions à la VUB au 271 boulevard Général Jacques (Bogdan et Van Broeck); la rénovation d'une maison de maître au 64 rue des Champs-

Références

Service de l'Urbanisme - chaussée d'Ixelles 168
02 515 67 41 - patrimoine@ixelles.be

CIVA - rue de l'Ermitage 55
02 642 24 50 - civa.accueil@gmail.com



1^{er} prix 2010, logements rue Gray - GS3 architectes associés

Elysées (Double Ligne); la construction d'un immeuble de 15 logements au 14 avenue des Courses (MDW Architecture); la construction de deux logements au 34 rue du Serpentin (Forma); la construction de 3 duplex au 4 rue Stallaert (Atelier d'Architecture P. Hebbelynck-Pierre de Wit).

Autant de projets qui marquent désormais, et pour longtemps, le paysage ixellois...

Pour la proclamation des résultats, rendez-vous le jeudi 8 mai, à 19 heures, au Centre International pour la Ville, l'Architecture et le Paysage (CIVA, 55 rue de l'Ermitage à Ixelles) qui hébergera l'exposition des projets durant deux semaines.

Une compétence de l'Échevine de l'Urbanisme et du Patrimoine

Zen avant l'été

Les stress ne s'évaporent pas au soleil de printemps. Cette saison rime souvent avec CEB (certificat d'étude de base), blocus et examens... pour les enfants comme pour les parents. Quand le stress n'est plus stimulant mais angoissant, écoutez-vous. Faites une pause avec les conseils du centre de Santé.

Pour mieux vivre dans sa tête et dans son corps, le centre de santé propose quelques trucs et astuces valables en tout temps, pour les petits comme pour les grands. Faites le plein de bon sens et concoctez votre antistress sur mesure.

Une compétence
de l'Echevin de la Santé



BIEN MANGER ET S'HYDRATER

En période de stress, certains sautent des repas, d'autres grignotent ou consomment «des crasses» à la va-vite. Déstresser, c'est aussi prendre le temps de trois repas équilibrés et variés en quantité comme en qualité. Vitamines, glucides, lipides et minéraux agissent sur l'adaptation au stress.

DORMIR

Notre forme physique et psychologique dépend aussi de la qualité de notre sommeil. Repérez votre rythme, vos coups de fatigue.

Faites une sieste, inventez-vous un rituel relaxant accompagné d'une tisane.

Renseignements

Centre de Santé d'Ixelles
Rue de la crèche n°6 - 1050 Ixelles
02 515 70 02
www.univers-sante.be

MÉDICAMENTS ET BOISSONS ÉNERGISANTES

Attention aux excès de caféine ou de boissons «énergisantes» qui nuisent au sommeil, masquent la fatigue et ont des effets cardiovasculaires néfastes.

Quant aux médicaments miracles, ils n'existent pas!
Stop à l'automédication.

Vitamines, compléments alimentaires somnifères, tranquillisants... parlez-en à votre médecin, c'est plus sain.

RECETTE

Soupe fraîche de concombres

- 2 concombres
- 3 yaourts bulgares
- 500 ml de bouillon de légumes froid
- 1 trait d'huile d'olive, sel, poivre

Mixer les concombres découpés en dés, les yaourts et incorporer le bouillon.

Placer 2h au réfrigérateur. Pour servir, ajouter un trait d'huile d'olive, saler, poivrer et bien mélanger.

Conseil: saupoudrer d'une pincée de paprika pour rehausser le goût et donner une touche de couleur!

Bon appétit!

BOUGER - S'AÉRER

Marcher, prendre les escaliers, c'est déjà faire de l'exercice. Trente minutes par jour, c'est l'idéal. Pratiquer une activité physique ou un sport libère l'esprit et réduit le stress. En un mot, ça détend!

Pour une meilleure gestion de votre temps et de votre stress, faites de votre corps un allié. De simples mouvements d'étirement peuvent déjà se révéler précieux.

Se faire plaisir - déjouer les pièges.

Cesser de se monter des scénarios catastrophe tétanisant, se fixer des objectifs réalistes, accepter les changements progressifs...

Mais aussi lâcher prise, se respecter, se ménager, réfléchir avant d'accepter, apprendre à dire non, rire au moins deux fois par jour, se faire plaisir à soi ou... ne rien faire, pourquoi pas?



BOUGER

Ixelles et l'Europe, une grande histoire

L'Union européenne est très présente à Ixelles puisque près d'un tiers de sa population est issu d'un de ses Etats membres. La commune abrite aussi le Parlement européen, place du Luxembourg. Les 751 eurodéputés seront réélus le 25 mai.

Les institutions européennes peuvent paraître abstraites et lointaines. Elles influencent pourtant directement le quotidien des Belges. Près de 70% des lois

émanent de l'Union européenne, au niveau de la protection des consommateurs, de la politique sociale, de l'environnement, de l'éducation, des transports ou encore

de l'égalité homme-femme. Dernièrement, le Parlement a ainsi contribué à améliorer l'étiquetage des denrées alimentaires ou à accroître la surveillance du secteur financier...

L'Europe est, en outre, particulièrement présente à Ixelles puisque près d'un tiers de sa population est issu d'un de ses Etats membres. La commune abrite encore une de ses importantes institutions: le Parlement européen, place du Luxembourg.

Cette assemblée sera réélue le 25 mai prochain. Les ressortissants européens souhaitant voter ont dû s'inscrire avant



© Georges Strens

EN BREF

10%

de réduction
korting

Pour tout achat d'un montant minimum de 15 euros
Bij aankoop van minimaal 15 euro

A découper / Knip deze bon uit

concoure Fleurir Ixelles
wedstrijd Elsene in de bloementjes

Valable jusqu'au 29 juin 2014
Uniquement sur l'achat de plantes
chez les fleuristes des marchés Ixellois

Geldig tot 29 juni 2014
Uniquement sur l'achat de plantes
bij de bloemisten op de markten in Elsene





L'Europe ouvre ses portes le 17 mai, place du Luxembourg

le 25 février dernier. Pour les Belges, le vote est obligatoire. Le 25 mai, ceux-ci voteront également aux niveaux régional et fédéral. Les 751 nouveaux députés européens, dont 21 Belges, représenteront les citoyens et poseront les jalons des politiques européennes jusqu'en 2019.

Le Parlement européen dispose de trois grands pouvoirs:

- le pouvoir de légiférer: la grande majorité des lois doit être adoptée par les eurodéputés. Le Parlement est donc le garant des intérêts des citoyens.

- Le pouvoir budgétaire:

le Parlement partage avec le Conseil le pouvoir d'adopter l'ensemble du budget annuel de l'Union

européenne. Ce sont les eurodéputés qui ont le dernier mot. De 2014 à 2020, l'Union investira près de 1.000 milliards d'euros dans la relance de la croissance et la gestion des ressources naturelles.

- Pouvoir de contrôle: le Parlement européen «surveille» les autres institutions, contrôle l'utilisation du budget européen et s'assure que la législation européenne est correctement mise en œuvre.

L'Union européenne attribue en outre des fonds structurels pour améliorer le niveau de vie dans les régions défavorisées, y compris en Belgique.

Une compétence de l'Echevine en charge des relations avec l'Europe

Le 9 mai la Journée de l'Europe célèbre la paix et l'unité en Europe. Il s'agit de la date anniversaire de la «déclaration Schuman». Ce jour-là, en 1950, Robert Schuman, alors ministre français des affaires étrangères, propose dans un discours historique une nouvelle forme de coopération politique qui rendrait impensable toute guerre entre les nations du continent. Son ambition était de créer une institution européenne qui rassemblerait et gérerait la production de charbon et d'acier. La proposition de Robert Schuman est considérée comme l'acte de naissance de ce qui est aujourd'hui l'Union européenne.

À l'occasion de cette Journée de l'Europe, les institutions de l'Union européenne ouvrent leurs portes au public, à Bruxelles et à Strasbourg. Rendez-vous **le samedi 17 mai**, de 10 à 18 heures, sur l'Esplanade de l'Europe, place du Luxembourg, pour une foule d'activités: **www.europa.eu**

On vous aide dans votre déclaration d'impôts

Du 2 au 27 juin, de 9 à 14h, des agents du Service public fédéral des Finances vous aideront à remplir votre déclaration d'impôts via «Tax on Web».

Il suffit de vous présenter au 38 rue Souveraine muni de votre carte d'identité électronique, de votre déclaration fiscale vierge ainsi que des attestations et justificatifs nécessaires à la déductibilité de certains frais. Aucune inscription préalable n'est requise. www.tax-on-web.be

31 ans de puces nautiques

Uniques en Belgique, les puces nautiques couplent brocante traditionnelle et spécialisée dans le domaine nautique.

Le 18 mai, de 7h à 18h, le Châtelain se remplit de bateaux, tenues de plongée, planches de surf, jet-skis et antiquités du grand large (du vieux gouvernail en bronze aux scaphandres d'antan). Pour les curieux et les connaisseurs: www.petitespuces.be.

Destination Ixelles

Arrivée à Ixelles par hasard, Coline Sauvand est tombée amoureuse du 81. Ce tram au charme inexplicable qui l'amena, cahin-caha, de la gare du midi à la rue de la Brasserie où vient de s'installer son collectif Taras'loft.

Coline est arrivée de France il y a 5 ans, suite à un coup de foudre pour Bruxelles. Elle confesse qu'Ixelles, «*c'était par hasard*». Mais elle s'est attachée à la commune et à ce tram mythique qui est à lui seul tout un voyage et fait coexister les cultures.

Tout a commencé le jour où, «*plutôt que de pester sur les irrégularités du véhicule, je me suis mise à croquer les passagers. Si on est attentif, ce tram charrie chaque jour son lot d'anecdotes*». Ainsi, pendant l'interview, notre tortillard est reparti... dans l'autre sens. Coline confie que c'est la deuxième fois que cela se produit. «*La fois précédente, un homme chantait dans le véhicule et dédiait sa musique aux passagers. L'ambiance était à la bonne humeur. Sur la quai, quelqu'un a repris en chœur et le tram a reculé, un petit peu, pour prolonger la magie du moment*».

Avec la complicité de la STIB, la jeune étudiante en images imprimées à La Cambre a aussi invité d'autres dessinateurs à offrir leur regard sur la population bigarrée et colorée du 81. Ce qui n'était d'abord qu'un passe-temps est devenu un vrai projet. «*J'aime aussi Ixelles pour la possibilité d'y ouvrir des portes. C'est à la fois les épaules et les ailes. On a les moyens de monter des projets et cela engage autant notre liberté que notre responsabilité*».

Résultat, ce sont 2.300 dessins qui ont été scannés, exposés au Taras'loft (112 rue de la Brasserie) et hébergés sur le site www.tram81.be pour une expo virtuelle.

Ce qui ne se voit pas dans les croquis de Coline, c'est qu'elle apprécie tout particulièrement le rythme désuet, la lenteur de ce tram qui est, pour certains, une bonne excuse à tous les retards. Elle tisse au quotidien des relations avec les passagers aux visages étonnants et se souvient toujours de ceux qu'elle a dessinés. De quoi regarder les transports en commun autrement.



© Georges Strens

© C. Sauvand

C'était au temps...

La salle du conseil en 1914 et 100 ans plus tard. Un aperçu des nombreux documents historiques inédits que nous dévoilerons à l'occasion des commémorations de la première guerre mondiale.

© Commune d'Ixelles



© Georges Strens



Du lait Belga made in Ixelles

Dès le début du XX^{ème} siècle, les Bruxellois ont pu bénéficier de lait pasteurisé grâce à la laiterie Belga, située rue de la Cuve à Ixelles. Une révolution dans le secteur de l'alimentation.

Ouvrir une bouteille et boire un verre de lait nous apparaît aujourd'hui banal. Mais au début du XX^{ème} siècle encore, ce geste n'était pas sans risque. Il a fallu attendre que le procédé de pasteurisation se généralise. Avant cela, le lait et ses dérivés étaient produits avec une hygiène toute relative.

En Belgique, c'est à Ixelles que la pasteurisation a débuté de manière industrielle, grâce à la laiterie Belga, située 20 rue de la Cuve. Le lait provenait des fermes situées dans le quartier Boondael et autour de la place de la Petite Suisse. A la laiterie, il était stérilisé, mis en bouteille, transformé en yaourt ou encore en crème.

Ces produits étaient coulés dans de jolis pots en verre gravé du logo Belga (photo). Ils étaient ensuite distribués dans les beaux quartiers de Schaerbeek et de Saint-Gilles, au moyen de charrettes à chevaux ou à chiens. L'entreprise incluait sur son site une écurie et un espace pour le fourrage. Les murs intérieurs de la crèmerie, dans la pièce à l'avant, étaient ornés d'une superbe fresque en céramique représentant les étangs ornés d'iris jaunes (symbole de Bruxelles). Cette mosaïque a malheureusement été détruite.

«*Cette laiterie a contribué à révolutionner le secteur de l'alimentation dans la capitale*», commente Albert Guyaux, le petit-fils des exploitants.

La société cessa ses activités en 1935 pour faire place à une chocolaterie qui dut à son tour fermer ses portes en 1940. La guerre entraînait une pénurie de cacao. Jean Guyaux, le frère d'Albert, y installa en 1956 son entreprise de décoration intérieure réputée en Belgique et à l'étranger. Aujourd'hui, le magnifique bâtiment, témoin d'un pan de l'histoire, d'Ixelles abrite des appartements.



Printemps en fête...

Les mois de mai et juin sont riches de fêtes à Ixelles. De la musique, beaucoup, mais aussi un festival de rue, des jeux, une brocante et plein d'autres surprises. Il y en a pour tous les goûts et c'est gratuit! Pour ne pas en perdre une miette, suivez le programme (pages 16-17).

Une compétence des échevins la jeunesse, de l'égalité des chances, des affaires néerlandophones, de la vie de quartier; des contrats de quartier et de la solidarité.

En mai, on ouvre les festivités avec **l'Afterwork Pride XL**. Ixelles est la première commune de la Région à s'associer à la GayPride dont la 19^{ème} édition aura lieu **le 17 mai**.

La semaine précédant la «marche des fiertés», des animations, des débats, des cafés littéraires et de nombreuses autres activités seront organisées. Ixelles s'est associée à la Maison Arc en ciel afin de contribuer à cette semaine dont l'objectif est de favoriser les rencontres autour de

thèmes tels que la diversité, le respect, l'ouverture d'esprit et la solidarité, à l'intérieur comme à l'extérieur du mouvement LGBTQI.

Le 14 mai, préparez-vous à une soirée pleine de divertissement et de rencontres: une expo photo, un verre entre amis et... un blind test spécial Eurovision pour chanter et danser sur les inclassables classiques de l'Eurovision. Prêts à remporter le trophée?

Inscrivez votre équipe (4 personnes maximum) sur www.pridexl.be.



14.05 >
18.00 - 22.00

PRIDEFESTIVAL
AGENDA ON
WWW.RAINBOWHOUSE.BE

PRIDE XL AFTERWORK

AFTERWORKDRINK, BLIND TEST EUROSONGSPECIAL HAPPY HOUR
& EXHIBITION WITH YASMINE MECHENOUAI

... et fêtes de printemps.

Le 17 mai, la rue Sans Souci sera le décor du 4^{ème} **Boeken-baz'art**. Laissez-vous emporter par la brocante de livres et la fête de rue tourbillonnante organisée par la bibliothèque néerlandophone et toute une plateforme de partenaires et d'habitants du quartier. Un événement multilingue où se côtoient livres, musique pour petits et grands, théâtre, bonne cuisine, expo en plein air... Pour participer à la Boek'n'Stafette (une course relai avec des livres), découvrir le Boëtorama (une expo en plein air)

ou simplement feuilleter un bon bouquin et passer un chouette samedi, rendez-vous rue Sans Souci.

Poursuivez dans la bonne humeur, le week-end suivant, avec le **concours jeunes talents le samedi 24** et Solidar XL le dimanche 25. Comme toujours en partenariat avec le Brussels Jazz Marathon, Ixelles réédite le concours qui a déjà servi de tremplin à plusieurs groupes, devenu un rendez-vous incontournable pour les jeunes formations

de jazz. Cette année encore, trois lauréats préalablement sélectionnés se produisent sur scène place Fernand Cocq entre 16 et 19h. Le gagnant se verra offrir une place sur le podium de la Grand Place le dimanche soir ainsi qu'un concert à Barcelone pour le Barcelona Jazz Contest. Les prix sont les suivants: prix du bourgmestre, prix de l'échevin de la jeunesse, prix de l'échevin de la vie de quartier, prix du meilleur soliste et prix du public décerné par l'échevine de la solidarité.





Pour ses 10 ans, **Solidar XL** a concocté une affiche d'enfer. **Le 25 mai** à partir de 13h, la Place F. Cocq se couvrira d'animations.

Village festif, associatif, petite restauration, grimage, château gonflable et jeux en bois pour les enfants et les familles dans les jardins de la maison communale. Les concerts se succéderont entre 14 et 22 heures.

Cette année, les bénéfices seront reversés à «Rom en rom». L'asbl soutient des familles en errance par le relogement, l'alphabétisation, l'intégration et le soutien scolaire, ou encore à travers la recherche d'emploi. Elle sensibilise également le public et les autorités aux problématiques de ces familles en grande précarité.

Pour les joueurs, c'est par ici!

Le mercredi 28 mai, c'est **la Fête mondiale du jeu**. Pour l'occasion, la ludothèque communale organise une après-midi et une soirée de jeux de société et de jeux géants. Animations, parcours de petits vélos, coccinelles à roulettes, voitures; plein de coussins de psychomotricité pour grimper et jouer, jeux libres pour tous âges et drink.

Pour les petits l'après-midi, pour les ados et les plus grands, jusqu'à minuit!

Attendez! Ce n'est pas fini.

Le 21 juin, la 18^{ème} édition de la fête de quartier **XL en couleurs** animera le quartier Blyckaert-Malibrant. La journée sera ponctuée d'animations diverses et toujours festives. Les habitants vous régaleront avec une table du monde, les enfants pourront s'éclater avec des balades à poney, un château gonflable, un stand de grimage, des jeux, un village associatif... Une belle palette d'artistes se produira sur la scène place Blyckaert pour vous faire entendre ou admirer de la zumba, des danses folkloriques, des chants, du break dance...



© Georges Strens

Demandez le programme!

Het lenteprogramma:

14/5

18:00-22:00

AFTERWORK PRIDE XL

Maison de quartier Malibran

Wijkhuis Malibran

Rue de la Digue/Damstraat, 10

02 646 19 06 - www.pridexl.be



17/5

14:00-21:00

BOEKENBAZ'ART

Majoretteketet & Les fanfoireux

Mobiele Scrabble Mobile > asbl Creatief

Schrijven vzw **LIVE LIT(T)ERAIRE T-SHIRT-**

PRINTING > API Studios: Bring your own T-shirt!

FREE PODIUM > Veauxdecamion **WORKSHOP**

RECYCLING > Museum/Musée (expo Duane

Hanson) **Boît-o-rama** **BOEK'N'STAFETTE**

Oxfam Bookshop: animatie/animation

FLOROFOON > Kami Kamu **LADY LACE**

THEATER BOUTIQUE

Bibliotheek Sans Souci

Rue Sans Soucistraat, 131

02 515 64 56 - Eva.Tack@elsene.be

www.boekenbazart.be



28/5

13:00-00:00

**FÊTE MONDIALE DU JEU /
DAG VAN HET SPEL****Ludothèque/spelothek**

13, rue Mercelisstraat

Lisa.Deru@ixelles.be

02 515 69 47

24/5

16:00-19:00

**CONCOURS JEUNES TALENTS/
TALENTENJACHT**

Place Fernand Cocqplein

Laurent.Dennemont@ixelles.be

02 515 69 01

25/5

14:00-22:00

SOLIDAR XL

Place Fernand Cocqplein

13:30 LA FANFARE DU BELGISTAN

15:00 IK EN den THEO / Moi et le Theo

16:20 LADYLO

17:40 TERANGA BAND

19:00 JAUNE TOUJOURS

20:30 GARCIA GOODBYE

Service solidarité / Dienst Solidariteit

jdressou@ixelles.irisnet.be

02 643 59 61 - 02 646 19 08

<http://solidarxl.ixelles.be><http://solidarxl.elsene.be>**21/6**

13:30-22:00

XL EN COULEURS / ELSENE GEKLEURD

Place Blyckaertplein

14:00>14:30 Musiques Plurielles

14:40>15:00 Parade- Les Trou'vers

15:10>15:30 Mouvements sans frontière

15:40>16:00 Grace Dance

16:20>16:40 Dal3ona

16:20>16:40 Parade de Rue/Straatoptocht
Collectif Alluvion asbl/vzw

16:45>17:00 BX-XL

17:15>1:40 Chorale ANACONDA

17:50>18:20 Onda Sete

18:30>19:15 Patagonia express

Service Solidarité / Dienst Solidariteit

ndurant@ixelles.irisnet.be

02 646 19 06

